



がつ

あかぐみクラスだより

遊び教室



初めて遊び教室に参加しました。子ども達は、とても楽しみにしていた様子でした。遊び教室では、サッカーゴールをくぐったり、間を通したりバーをとび越えたり、輪、かを搖して走ったり色々な事をしました。遊び教室が終わってからは、笑顔で楽しめた!多くの子どもが伝えてくれました。



お当番活動

10月の中旬頃から、お当番が始まりました。お当番は、日付や献立を発表したり、机を拭いたりします。お当番になると、みんなとても積極的に行ってくれました。これからも、この調子で頑張ってくれると嬉しいです。



サツマイモの収穫



春に植えたサツマイモを収穫しました。様々に形の芋が取れ、子ども達も嬉しからうしていました。収穫した芋は、そのままにして食べました。とても美味しいかったです。また、外で遊んだ際は、畠にまだ芋が残っているので、ついかとスッパレバケツを持って来て、掘っていました。



～造形遊び～

当番表の顔をクレパスで描いたり、折り紙でハロウィンの飾りを作りました。顔を描く時は、目や口だけではなく、鼻やまゆ毛等、こまかい部分まで描く事が出来ました。ハロウィンの制作は、小さい折り紙を使いましたが、手本を見ながら、しっかりと上手に折る事が出来ました。



来月はこんなことするよ

○遊戯会

今月から遊戯会の練習を頑張っています。本番までしっかり練習していきますので、お楽しみに!

○散歩

園外へ散歩にたくさん出掛けけてじんぐりや葉、ぼく等に触れて秋を楽しめます。